



## Pengumuman Kelulusan, Diisi Informasi PPDB

**YOGYA (KR)** - Pengumuman hasil kelulusan siswa SMP dilaksanakan serentak Jumat (2/6). Untuk mengantisipasi adanya konvoi dan kumpulan siswa, sekolah memilih memberikan hasil UN SMP/MTs kepada orangtua/ wali murid.

Selain membagikan hasil nilai, kegiatan itu juga dimanfaatkan sekolah untuk memberikan informasi tentang Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB). Hal itu dilakukan karena banyak orangtua yang belum paham terkait peraturan PPDB tahun ini.

Seperti yang diungkapkan, Kepala SMPN 6 Yogya Retna Wuryaningsih MPd mengatakan, karena tidak semua wali murid berdomisili di Kota Yogya, pengumuman kelulusan kali ini juga dimanfaatkan untuk memberikan informasi terkait PPDB.

"Ada beberapa orangtua yang belum paham dan masih bertanya kepada guru tentang penambahan serta pengurangan nilai saat mendaftar ke SMA mendatang," jelas Retna Wuryaningsih MPd saat ditemui di kantornya Jumat (2/6).

Retna mengatakan, seluruh siswa SMPN 6 Yogya dinyatakan lulus 100 persen. Adapun untuk nilai tertinggi sebesar 380,00 sementara nilai terendah 185,5.

Sementara untuk mata pelajaran matematika sebanyak 49 siswa mendapat nilai 100. "Selain itu ada satu siswa yang mendapat nilai 100 untuk mapel IPA. Secara keseluruhan angka tertinggi turun hanya 0,5 dan nilai terendahnya mengalami kenaikan," urai Retna.

Hal senada diungkapkan oleh Waka Kurikulum SMP 17 '1' Yogyakarta, Drs Sulistyanto SPd. Menurutnya, untuk menciptakan suasana yang kondusif pihaknya meminta orangtua untuk datang ke sekolah saat pengumuman. Ternyata cara tersebut cukup efektif untuk mengantisipasi adanya aksi corat-corat atau konvoi. Buktinya meskipun ada beberapa siswa yang datang ke sekolah mereka tetap tertib.

"Kami sangat bersyukur 17 siswa kami lulus semua dalam UN kali ini. Sesuai dengan anjuran dari dinas pendidikan, saat pengumuman kami mengundang orangtua. Selain memberikan informasi soal PPDB, kami juga menyosialisasikan SMP 17 '1' kepada mereka," terang Sulistyanto.

Sementara itu, Kepala SMPN 15 Yogyakarta Siti Ariana Budiastuti MPd BI menjelaskan, dari 344 siswa semuanya dinyatakan lulus dengan nilai tertinggi 375,0. Untuk mengantisipasi adanya kumpulan siswa, sekolah sepakat hanya orangtua dan 10 siswa nilai 10 besar yang diundang menghadiri acara tersebut.

Hal yang sama juga dilakukan SMPN 14 Yogyakarta mengundang orangtua dan 10 siswa dengan nilai tertinggi. Menurut Kepala SMPN 14 Drs Marsono MM siswanya berjumlah 133 orang, lulus semua dengan nilai tertinggi 371,5. Agak berbeda di SMP Taman Dewasa (TD) Jetis Yogyakarta, selain orangtua, seluruh siswa diundang karena sekaligus wisuda. Menurut Kepala SMP TD Jetis Mujiyono SPd, jumlah siswanya 159 lulus 100 persen dengan nilai tertinggi 33,95.

(M-10/Ria/War)-e

-Din. pendidikan

✓ Netral

Sifat		T
<input type="checkbox"/> Amat Segera		<input type="checkbox"/> Jr
<input type="checkbox"/> Segera		<input checked="" type="checkbox"/> Jr
<input checked="" type="checkbox"/> Biasa		<input type="checkbox"/> Ju

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005